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Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que
hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información
puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico
únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi
información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Escribo esto la mañana del 11 de octubre de 2024. Noticias sobre el tratado del
Consejo de Alcyone. Como he estado un poco indispuesta estos últimos días, el Rey
Urmah Ruhr habló con el embajador de Sirius A, al que llamamos Sirius 1, y le
explicó la naturaleza y las razones por las que organizamos el Consejo de Alcyone,
un tratado de cooperación total para la protección contra cualquier amenaza
potencial y también para incitar el comercio y el trueque entre sus miembros, con el
objetivo de disminuir o incluso eliminar nuestra dependencia de los miembros
oficiales de la Federación Galáctica y sus acuerdos comerciales y det trueque
fuertemente regulados.

La principal amenaza potencial que todos sospechamos es que los altos niveles de la
Federación Galáctica pueden haber sido tomados por razas estelares regresivas, en
su mayoría del área general de Orión. El problema con esto es que varias razas
estelares cercanas a la Tierra y que cooperan total y ciegamente con la Federación
Galáctica, así como algunas otras que aún no han abierto los ojos, han afirmado que
todo esto no es más que un montón de teorías de la conspiración sin sentido ya que,
en su opinión, una infiltración en la Federación Galáctica de alto nivel sería imposible.
Preferiría no mencionar los nombres de esas razas en caso de que eventualmente
despierten y cambien de opinión sobre lo que creemos en el Consejo de Alcyone.

Como han dicho, esas razas creen que la Federación Galáctica es demasiado
grande y poderosa para haber caído en manos enemigas. Sin embargo, en mi
opinión, esa es exactamente la razón por la que los enemigos hábiles elegirían la
manipulación y la infiltración en lugar de una confrontación directa para tener en sus
manos a la Federación Galáctica. Es precisamente en este caso que tendría más
sentido tomar lentamente el control de ella y guiar gradualmente a sus miembros
inconscientes en la dirección de sus intereses regresivos. 

De esa forma, todo el poder y toda la potencia de una flota de naves de batalla
acorazados sería inútil contra ellos, ya que no habría a que disparar, y menos aún, si
los dueños de esas naves de batalla siguen ignorando lo que realmente está
pasando. Aún mejor, los regresivos pueden encargar a esas razas miembros y a sus
avanzadas y poderosas flotas estelares el que trabajen a su favor, todo en nombre
de tratados de cooperación entre los desprevenidos miembros de la Federación
Galáctica. Yo vería esta táctica como una forma brillante y altamente diabólica de
apoderarse de casi toda esta galaxia.

Esto también explicaría por qué la Federación Galáctica es menos insidiosa y
opresiva contra las formas extravagantes, asertivas, y no cooperativas de los Urmah,
ya que saben que son tan poderosos con su confederación felina que deben tenerlos
de su lado, pase lo que pase, porque en caso de un enfrentamiento militar abierto,



los gatos sería un verdadero problema para el resto de la Federación Galáctica que
ha sido tomada.

Supongo que efectivamente he exportado la mentalidad de la teoría de la
conspiración de la Tierra al espacio. Sin embargo, la consecuencia de la falta de
transparencia de la Federación Galáctica, así como su constante forma de evitar y de
enfrentar lo que decimos y de demostrarnos que los teóricos de la conspiración
espacial estamos equivocados, así como ellos permisivamente dejan que todas esas
cosas malvadas sucedan en la Tierra, nos hace concluir fácilmente que lo que está
pasando dentro de la Federación va en ese sentido. 

Como dije anteriormente, como he estado mal estos últimos días, el Rey Ruhr ha
estado ayudándome, hablando con los representantes de los Sirianos A quienes
expresaron su interés en saber más sobre nuestros tratados del Consejo de Alcyone,
para luego considerar la posibilidad de unírsenos.

La mala noticia es que el Rey Ruhr me informó que los Sirianos decidieron no unirse,
ya que sienten que la Federación Galáctica y sus regulaciones oficiales satisfacen
todas sus necesidades. Por lo tanto, los Sirianos declararon que si el tratado nos
sirve, bien para nosotros, pero han decidido continuar trabajando con y a través de la
Federación Galáctica como de costumbre. No sé exactamente qué les dijo Ruhr que
llevó a los Sirianos a esa decisión. Por otro lado, la buena noticia es que la
embajadora Antariana en esta zona de la Federación Galáctica, Ased Nidia, o Nidia
para abreviar, nos ha informado a todos en el Consejo de Alcyone que han decidido
sumarse al tratado que firmarán el próximo domingo 20 de Octubre de 2024.

Siguiente noticia. Todos los acontecimientos negativos que suceden en la Tierra y
que están propiciando un gran enfrentamiento en una especie de posibilidad de un
nuevo enfrentamiento o revuelta a nivel mundial, también nos lleva a pensar que la
Federación Galáctica ha sido infiltrada, y desde hace bastante tiempo. Porque esta
permisividad a la guerra en la Tierra está lejos de ser algo nuevo. Sin embargo,
insisto fuertemente en que, aunque siempre amenazan con usar juguetes nucleares,
el resultado final de su utilización tampoco favorecería a los regresivos. Por lo tanto,
es más una herramienta para controlar a la masa de la población del planeta, son
simplemente más tácticas de miedo. Recuerden que más arriba, el mismo grupo
controla a ambos bandos.

Sin embargo, esto no significa que no haya mucho sufrimiento en las áreas afectadas
de la Tierra. Porque incluso si la vida en los reinos materiales se ve simplemente
como un juego de planos existenciales superiores, la existencia abajo es real y dura.
Sin embargo, creo firmemente que no les conviene utilizar juguetes nucleares, ya que
son innecesarios, pero hay que tener en cuenta que los explosivos químicos estándar
pueden provocar una explosión lo suficientemente grande como para utilizarla como
propaganda afirmando que era nuclear. Una nube en forma de hongo no es sinónimo
de explosiones nucleares, ya que es solo el resultado de gases caliente que chocan
contra un techo atmosférico de menor temperatura.

Pasando a otras cosas. La nave hermana casi idéntica a la nave estelar Sadicleya,
llamada Big E, que es de color natural de titanio y no blanca, llegó a la órbita baja de
la Tierra en su primera misión, ya que es nueva y recién salida del astillero. Su
presencia aquí servirá para fortalecer la disuasión Taygeteana en esta región del
espacio y también para ayudar a eliminar la idea muy equivocada de que los
Taygeteanos no son capaces de tener una flota fuerte y capaz. Por ahora, se ha



estacionado cerca de estribor de Sadicleya, aquí en la órbita terrestre baja, donde
permanecerá indefinidamente como su misión oficial, escoltando al buque insignia de
Taygeta.

Actualmente, se están construyendo no menos de 14 nuevas naves estelares en el
planeta Temmer en Taygeta, incluida una nueva clase de acorazado, la Aldebarán, y
una nueva serie de destructores ligeros, clase Hyades, de los cuales, entre ellos, la
nave estelar Cyndriel está cerca de terminarse.

La nueva nave estelar Cyndriel, que estará lista a principios del año 2025, si no
antes, probablemente reemplazará a la hermosa pero envejecida nave estelar Águila
Vigilante. Su tripulación pasará completamente de allí a la Cyndriel, tal como están y
exactamente de la misma manera que toda la tripulación de la nave espacial Toleka
pasó a la Sadicleya.

Este video tuvo que ser recortado, pero continuará en el siguiente. Esto será todo por
hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse
para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos
aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa


